

Hannover, den 30.08.2022

## **Ein Urgestein tritt kürzer**

Überraschung gelungen: Auf die Dankesworte und das Präsent war Christian Kröplin, unser langjähriger Leiter der Landesgeschäftsstelle und „Mehrfachaktivist“ bis hin zum ehemals Landesvorsitzenden, nicht vorbereitet.

Die Tagung des Geschäftsführenden Landesvorstandes am letzten Wochenende bildete den würdigen Rahmen: Zu den vielen personellen Veränderungen seit unserem Landesdelegiertentag gehört auch, dass Christian Kröplin seine Tätigkeit in der Landesgeschäftsstelle beendet.

Die Verabschiedung aus dieser Funktion konnte allerdings mit zwei lachenden Augen erfolgen: Christian bleibt dem Vorstand erhalten als Pensionärssprecher und als Mitglied der Rechtsschutzkommission. Beruhigend, dass Fach- und Erfahrungswissen weiterhin mindestens beratend zur Verfügung stehen, wie sich mehrfach auf der Veranstaltung zeigte.

Der Landesvorsitz von 1997 bis 2009 war nicht die erste Funktion im BDK LV Niedersachsen, und danach viele Jahre „auch“ Landesgeschäftsstelle ließen einiges an Routine aufkommen. Sein Organisationstalent zeigte sich auch bei Planung und Durchführung mehrerer Landesdelegiertentage und anderer Veranstaltungen. Unverzichtbar auch seine Genauigkeit in Satzungsfragen!

Das als Präsent überreichte „analoge Schreibgerät“ war mit Bedacht ausgewählt: Damit auch zukünftig unverzüglich erstellte Notizen seinem weiteren Einsatz für den BDK dienlich sind und seiner Nachfolgerin Brigitte Holzinger die Übernahme der Landesgeschäftsstelle erleichtern.

Auf weitere gute Zusammenarbeit!

Gesa Eisengarten  
Landesvorsitzende

